

HAUTE-RIVOIRE Commerce

Prismaflex a présenté son atelier "impression" au public

L'entreprise Prismaflex de Haute-Rivoire, village situé dans les monts du Lyonnais, a présenté au grand public, lors de son action portes ouvertes du mardi 9 juillet, son atelier "impression".

Cette journée porte-ouverte a accueilli 45 personnes en trois groupes. Cette visite a été réalisée avec la collaboration de l'office du tourisme des monts du Lyonnais.

Un des seuls fournisseurs a conjugué la conception et la fabrication

« Tout a débuté en 1988, par une idée de fixation de bâches. Avec mes deux associés, nous étions tous les trois étudiants et prêts à nous lancer dans le monde de l'entreprise. Nous sommes maintenant fabricant industriel de panneaux d'affichage classiques et digitaux dédiés à la communication extérieure et intérieure, mais aussi imprimeur numérique grand format. Prismaflex International est l'un des seuls fournisseurs au monde à pouvoir conjuguer ces deux expertises et s'illustre par ailleurs, par son outil industriel européen dédié à la conception et la fabrication de l'ensemble de sa gamme. » Telle est la déclaration faite en mars 2017 par Jean-Philippe Delmotte, directeur général de l'entreprise. Depuis, l'entreprise continue son chemin et se porte plutôt bien. Ils seront guidés par une nos commerciaux qui leurs expliqueront les diverses phases, c'est-à-dire, l'impression,



Le site de Haute-Rivoire emploie 150 personnes qui y travaillent en 3/8, 7/7 jours situé à l'entrée de Haute-Rivoire, coté route de Saint-Laurent-de-Chamousset. Photo Progrès/Jean Michel MURAT

le contrôle, la découpe, la finition, confection, pour une affiche, une image, sur des supports différents et de petites à très grande taille.

« Après avoir mis en place certaines méthodes, réagis de façons positives sur certains points importants, nous pouvons annoncer maintenant que nous avons une activité d'impression qui est en progression. Ceci est très important pour la suite de notre activité et sa croissance. » Présent à la fois sur les marchés de l'affichage extérieur, en France comme à l'international au travers de ses dix filiales, le groupe compte aujourd'hui plus de 350 collaborateurs.

Prismaflex international France,
309 route de Lyon, CS 50001,
69610 Haute-Rivoire.
Tél. : 04.74.70.68.00.

WEB +

Retrouvez une galerie photo sur le site www.leprogres.fr

« Nous avons une activité d'impression en progression »

« Nous avions déjà l'an passé fait une porte ouverte, encouragé par le succès de cette première prise de contact avec le grand public, nous avons décidé de répondre favorablement à la sollicitation de l'office du tourisme, pour mettre en place à nouveau une journée dédiée à la visite de notre atelier "Impression", qui compte vingt machines d'impressions numériques et s'étend depuis plus de deux ans sur 5 000 m² », a ajouté Angélique Teutsch-Doménaich, responsable marketing du groupe.

Les personnes qui participeront seront guidées par un de nos commerciaux qui leur expliqueront les diverses phases qu'ils verront, c'est-à-dire, l'impression, le contrôle, la découpe, la finition, confection, pour une affiche, une image, sur des supports différents et de petites à très grande taille.

Après avoir mis en place certaines méthodes, réagis de façons positives sur certains points importants, nous pouvons annoncer maintenant que nous avons une activité d'impression



Angélique Teutsch-Doménaich, responsable de Marketing.

Photo Progrès/Jean Michel MURAT

qui est en progression. Ceci est très important pour la suite de notre activité et sa croissance.

De notre correspondant Jean-Michel Murat

EN CHIFFRES

55 millions d'euros de chiffre d'affaires.
30 ans d'expérience.
350 collaborateurs.
10 filiales.
200 produits.

BRUSSIEU

Dégradations en série au plateau sportif

Plusieurs dégradations de biens publics ont été constatées dans la nuit de mercredi à jeudi. Le city-stade a notamment été pris pour cible.

Des feux de poubelles sont à déplorer. Au cimetière, des pierres et des bordures ont été déplacées et les toilettes publiques ont été bouchées par des bris de verre. Les toilettes de la salle Marius-Chazallet ont également subi un triste sort. Devant l'étendue des dégâts et en l'absence de dénonciation des fautifs, la municipalité envisage de fermer l'accès au city-stade durant l'été.



Les malfaiteurs ont opéré mercredi dans la soirée. Photo d'illustration Progrès/Jean-Michel MURAT

CHEVINAY

Recherche correspondants

Le Progrès recherche des correspondants locaux de presse à Chevinay. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle peut convenir par exemple à des parents au foyer, des salariés, des enseignants ou des retraités.

Vous avez du temps, êtes curieux, aimez votre commune, alors envoyez-nous votre candidature.

Écrivez-nous sur rhonenord@leprogres.fr